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KORANUSANTARA – Jelang 
Pilpres 2024, nama Susi Pudji-
astuti tampaknya masih punya 
daya tarik. Menteri Kelautan dan 
Perikanan tersebut menerima 
kunjungan Ketua Umum PAN 
Zulkifli Hasan (Zulhas) di kedia-
mannya, Pangandaran, Jawa 
Barat, Kamis, 20 Juli 2023.

Pertemuan tersebut diyaki-
ni bukan lah agenda biasa. Hal 
tersebut diakui Waketum PAN 
Yandri Susanto. Dirinya tidak 
menampik jika ada pembicaraan 
terkait politik di sana. Obrolan 
terkait capres hingga pemilu 
2024 juga dibicarakan. 

 "Yang kemarin memang ada 
pertemuan khusus sama Bu Susi. 
Pertemuan khusus itu dalam ar-
tian kita tahu Bu Susi itu tokoh 
yang berpengaruh di Pangan-
daran sana, tentulah masyarakat 
sangat mengagumi Ibu Susi," 
kata Yandri, Jumat, 21 Juli 2023

Yandri mengatakan untuk 
pemilu, peran Susi pasti ditung-
gu masyarakat. Ia berharap had-

irnya Susi dapat menciptakan 
iklim politik yang kondusif.  "Un-
tuk tahun 2024 pengaruh Ibu 
Susi pasti juga tinggi gitu, loh. Itu 
yang kita harapkan dari Ibu Susi, 
bisa memberikan suasana yang 
kondusif kemudian bisa (cip-
takan) situasi pemilu yang aman 
damai, gitu," ujarnya.

Bertemu Zulhas, Susi menye-
but hanya sebatas bincang 
temu sapa. Tidak ada urusan 
politik atau persetujuan men-
genai suatu urusan. 

"Pak Zulhas ke Pangandaran 
ada urusan konsolidasi partainya, 
ngajak saya ke pasar dan mampir 
ke rumah karena kita sudah lama 
kenal dan lama ndak ketemu," 
ujar Susi. "Tidak ada urusan poli-
tik atau deal apapun, obrolan rin-
gan tidak ke politik," ucapnya.

Diketahui, Zulhas menyem-
patkan diri menyambangi kedia-
man mantan Menteri KKP Susi 
Pudjiastuti saat berkunjung ke 
Pangandaran. Namun, Zulhas 
enggan membeberkan apa isi 

pertemuannya dengan Susi.
"Terkait pertemuan sama Ibu 

Susi seperti yang Prabowo (Sub-
ianto) lakukan itu, rahasia kita," 
kata Zulhas.  Menhan Prabowo 
Subianto sebelumnya juga 
melakukan kunjungan ke kedia-
man Susi.

Selain bertemu dengan Susi, 
Zulhas juga melakukan rapat 
konsolidasi dengan ribuan kad-
er PAN. Dalam acara itu, dia 
sempat menyatakan partainya 
tetap setiap dengan partai koal-
isi pro pemerintah.

Pada kesempatan itu, dia juga 
menyampaikan beberapa target 
PAN pada Pileg 2024 mendatang. 
Untuk DPR RI dia menargetkan 11 
kursi. Selain menambah kursi DPR 
RI, Zulhas juga menargetkan calon 
gubernur dan wakil usungan PAN 
moncer di Jawa Barat.

"Kami juga menargetkan saat 
Pilkada punya calon gubernur 
(cagub) dan wakil gubernur 
(wagub). Nih (Desy Ratnasary) 
ada ini samping saya," ucapnya.(*)  

Zulkifli Hasan menemui Susi Pudjiastuti di Pangandaran, Jawa Barat. 

Zulhas kunjungi Susi, Pan Targetkan 11 kursi di jawa barat
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KORANUSANTARA – Status 
pemuncak klasemen sementara 
yang disandang Barito Putera ti-
dak membuat Borneo FC gentar. 
Memberi jamuan di Stadion Segi-
ri, Samarinda, Jumat, 21 Juli 2023, 
skuad berjuluk Pesut Etam itu 
berhasil menyudahi laga dengan 
skor akhir 2-1 (1-0).

Dua gol Borneo FC dicetak 
Leo Lelis (‘8) dan Stepano Lilipaly 
pada menit ke-57. Adapun Barito 
Putera hanya bisa membalas le-
wat Hasim Kipuw pada menit 82. 

Kemenangan ini sekaligus me-
negaskan jika Borneo FC tidak 
bergantung kepada Matheus 
Pato yang memutuskan hijrah ke 
Shandong Taishan. Padahal Pato 
begitu diandalkan dalam urusan 
mencetak gol. 

Hasil ini membuat Borneo FC 
naik ke peringkat ketiga klasemen 
sementara Liga 1 2023-2024 den-
gan raihan 7 poin dari 4 laga yang 
telah dilakoni. Sementara Bari-

to Putera harus rela tergeser dari 
puncak klasemen menyusul ke-
menangan Dewa United 3-0 atas 
Persik Kediri, Jumat malam, 21 Juli 
2023. Laskar Antasari mengoleksi 
7 angka, namun unggul produkti-
vas gol ketimbang Borneo FC.

“Semua berjalan seperti yang 
kita inginkan. Tim bermain den-
gan borneo style, menguasai 
bola, dan memaksimalkan pel-
uang. Hasil yang cukup bagus. 
Pemain bermain sangat disiplin 
dari babak pertama hingga 
kedua,” kata ucap pelatih Bor-
neo FC, Pieter Huistra dalam 
sesi jumpa pers.

Kendati demikian, Pieter men-
gaku belum puas atas kemenan-
gan timnya. Sebab, hingga saat 
ini Pesut Etam belum pernah 
mencatatkan clean sheet. Hal itu 
menjadi pekerjaan rumah yang 
akan dia benahi sebelum laga 
away menghadapi PSIS Sema-
rang pekan depan. 

Berhasil mengamankan tiga 
poin di kandang membuat ge-
landang Borneo Adam Alis gi-
rang. Dia menyebut, kemenan-
gan tersebut berkat kerja keras 
seluruh pemain. “Kami bersyukur 
atas hasil baik ini. Ini menjadi 
modal penting untuk pertandin-
gan selanjutnya," kata dia. 

Sementara itu, pelatih Bari-
to Putera, Rahmad Darmawan 
memberikan selamat atas ke-
menangan Borneo. Dia men-
gakui timnya layak menerima 
kekalahan tersebut karena ti-
dak bermain dengan performa 
terbaik. Dia menilai timnya ber-
main terlalu berhati-hati, seh-
ingga akhirnya justru membuat 
kesalahan fatal. 

“Kami bermain tidak seper-
ti biasanya. Ini akan jadi catatan 
untuk kami sebelum mengha-
dapi pertandingan berikutnya 
di kandang,” ungkap Rahmad. 
tersebut. (*)

Leo Lelis membuka pesta Borneo FC lewat gol yang dicetaknya ke gawang Barito Putera saat laga baru berjalan delapan menit. 

leo leliS & liliPaly berikan Tiga Poin bagi borneo FC
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KORANUSANTARA – Shakira belum 
sepenuhnya lepas dari Spanyol. Memang, 
hubungan asmaranya dengan Gerard 
Pique sudah berakhir dan membuatnya 
kembali ke negaranya, Kolombia. Kendati 
begitu, Shakira rupanya masih ada urusan 
dengan pemerintah Negeri Matador itu.

Pelantun Waka Waka (This Time for 
Africa) itu kembali tersandung kasus pe-
nipuan pajak. Otoritas Spanyol pada Kamis, 
20 Juli 2023 menyatakan, Skahira diduga 
melakukan pemalsuan pajak pendapatan 
dan kekayaan. Mengutip Forbes, seorang 
hakim Spanyol serta pihak kejaksaan neg-
eri telah sepakat melakukan investigasi 
terkait hal tersebut.

Llorente y Cuenca, firma hukum yang 
mewakili Shakira, menyatakan, pihaknya 
tidak mendapatkan pemberitahuan ter-
kait kasus baru itu. ”Kami baru tahu lewat 
berita. Kami menegaskan, klien kami sela-

lu bertindak sesuai hukum dan mengikuti 
advis dari ahli pajak terbaik,” tegasnya via 
pernyataan tertulis.

Kali ini Shakira diperiksa terkait pe-
nipuan pajak yang dilakukan selama dia 
tinggal di Spanyol pada 2018. Pihak ke-
jaksaan menyebutkan, musisi pemenang 
tiga Grammy itu menghabiskan separo 
dari periode tersebut di Spanyol dan wajib 
membayar pajak. Meski dia secara resmi 
tercatat bertempat tinggal di Bahama.

Di kasus pertama yang kini masih ber-
gulir, musisi berusia 46 tahun itu diperik-
sa atas dugaan penipuan pajak yang 
berlangsung pada 2012–2014. Shakira din-
yatakan tidak memenuhi kewajiban pajak 
senilai EUR 14,5 juta (Rp 242,2 miliar). Na-
mun, hal tersebut dibantah Shakira. Tim 
kuasa hukumnya mengaku optimistis 
kliennya bisa memenangi dua kasus itu 
karena memang tak bersalah. (*)

Shakira kembali TerSandung
kaSuS PeniPuan Pajak
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tanjung redeb - Beberapa 
cabang olahraga (cabor) di Kabu-
paten Berau telah mengikuti seleksi 
Pra Pekan Olahraga Nasional (PON) 
di Kaltim menggunakan dana priba-
di. Padahal mereka memiliki angga-
ran pembinaan dari Dispora Berau. 
Namun, pencairannya terkendala 

perubahan mekanisme regulasi. 
Ketua Persatuan Panahan Indo-

nesia (Perpani) Berau, Arman mem-
beberkan, hampir semua cabor ta-
hun ini melakukan seleksi Pra PON 
di Kaltim. Seperti, atletik, panahan, 
keiket, layar, senam dan sebagain-
ya. Meskipun anggaran pembinaan 

belum cair. 
“Selama ini kami memakai biaya 

pribadi. Kami harap Dispora yang 
saat ini memiliki kewenangan an-
ggaran pembinaan cabor untuk 
segera dicairkan,” ucapnya, Jumat 
(21/7/2023).

Sehingga, cabor-cabor yang be-
lum mengikuti seleksi Pra PON atau 
pun yang jadwalnya belum keluar 
bisa berkesempatan untuk ikut. 
Agar atlet-atlet Berau yang poten-
sial bisa mewakili Kaltim di PON 
Aceh-Sumatera Utara. 

“Kami sudah menyiapkan atlet 
untuk membawa nama baik Be-
rau hingga ke kancah internasion-
al. Jangan sampai karena keter-
batasan anggaran dan pencairan 
yang lama atlet tidak bisa ikut event-
event yang ada,” tegasnya. 

Menanggapi hal itu, Kabid Olahra-
ga Dispora Berau, Nuransyah men-
jelaskan, saat ini masih masa tran-
sisi peralihan anggaran pembinaan 
olahraga yang sebelumnya dikelola 
Koni Berau ke Dispora Berau. Seh-

Dana Pribadi 
Terancam 
Tidak Diganti
anggaran pembinaan                            
cabor berau tak Kunjung cair
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Kabid olahraga dispora berau, nuransyah

ingga, ada beberapa kendala me-
kanisme regulasi yang dihadapi. 

Disebutkannya, total anggaran 
pembinaan olahraga yang dike-
lola pihaknya tahun ini berupa 
dana hibah sekitar Rp 2,9 miliar. 
Pihaknya tidak bisa memberikan 
anggaran tersebut ke cabor. Se-
bab akan kesulitan dalam SP2D 
pencairannya. 

“Kami masih mencoba meng-
gunakan skema pergeseran ang-
garan dengan memecah angga-
ran. Seperti rekening perjalanan 
dinas, uang saku, pembinaan 
olahraga dan sejumlah pergeser-
an anggaran lainnya,” jelasnya. 

“Tapi itu harus terpecah men-
jadi 15 rekening. Tapi menurut 
TPAD, itu tidak masuk dalam 
pergeseran, karena melanggar 
aturan,” tambahnya. 

Lebih lanjut, jika skema 
pergeseran tidak bisa dilakukan 
maka pihaknya akan mencari 
opsi lain. Kemungkinan, kata Dia, 
akan melalui APBD Perubahan 

2023. Namun, konsekuensinya 
dana pribadi yang telah dikelu-
arkan cabor sebelumnya tidak 
bisa diganti. Seperti mengikuti 
Pra PON atau Kejurprov. 

“Sampai saat ini, kami belum 
bisa menemukan pola yang tepat, 
agar kegiatan cabor yang sudah 
dilaksanakan itu dapat terganti. 
Tapi, itu masih tetap kami upay-
akan, agar kegiatan yang sudah 
dilaksanakan dapat terganti,” 
jelasnya. 

Sementara, Dispora Berau me-
mastikan untuk 2024 mendatang, 
penyaluran dana pembinaan 
olahraga dipastikannya sudah 
bisa berjalan efektif. Ditegaskan-
nya, untuk pencairan dana cabor, 
pihaknya harus ekstra hati-hati, 
agar tidak melanggar regulasi 
yang telah ditentukan undang-un-
dang. 

“Kami juga harus berhati-hati 
dengan masalah ini. Apalagi ini 
berkaitan dengan anggaran,” tu-
tupnya. (mnz/dez)
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paris - Dalam perjalanan menu-
ju United Nations Conference on 
Trade and Development (UNCTAD) 
di Jenewa, Swiss, Gubernur Kaltim 
H Isran Noor menyempatkan waktu 
untuk menunaikan salat zuhur dan 
ashar di La Grande Mosque Paris, 
Rabu (19/7/2023).

Masjid yang dibangun pada tahun 
1926 itu menjadi tempat ibadah 
terbesar umat muslim di Perancis 
dengan menara setinggi 33 meter. 
Masjid ini sekaligus menjadi tempat 
beribadah bagi para turis yang berl-
ibur di Paris. 

Ketua Asosiasi Pemerintah 
Provinsi Seluruh Indonesia (APPSI) 

itu melakukan salat berjemaah den-
gan rombongan Kaltim dan para 
turis muslim dari berbagai negara.

“Kita tunggu lainnya yang masih 
berwudhu. Kita jamak takhir dua 
dua ya,” ucap Gubernur Isran Noor 
sebelum memimpin salat.

Setelah beberapa jemaah me-
masuki masjid dan merapatkan 
barisan, Gubernur Isran Noor pun 
segera memimpin salat berjemaah 
diikuti beberapa warga setempat 
dan para turis lainnya.

Tampak menjadi makmum di be-
lakang Gubernur Isran Noor, Wakil 
Gubernur Sulawesi Tengah Ma’mun 
Amir, Ketua DPRD Kaltim H Hasanu-

ddin Mas’ud, Ketua Dewan Pakar 
APPSI Prof Ryaas Rasyid, Wakil 
Ketua DPRD Kaltim M Samsun dan 
Sigit Wibowo. Beberapa kepala OPD 
Pemprov Kaltim juga ada dalam 
barisan salat. 

Setelah bermalam di Paris, Ka-
mis pagi (20/7/2023), rombongan 
APPSI melanjutkan perjalanan 
menuju Jenewa, Swiss. Di Swiss 
pertemuan akan dilakukan dengan 
UNCTAD. UNCTAD adalah organ 
utama Majelis Umum PBB untuk 
menangani isu perdagangan, in-
vestasi dan pembangunan. UNC-
TAD beranggotakan 191 nega-
ra. (adv/diskominfokaltim)

Gubernur Isran Jadi Imam Salat di La Grande Mosque Paris
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baliKpapan - Tahun ini mer-
upakan akhir pelaksanaan RPJMD 
Kaltim 2018-2023, sehingga pro-
gram dan kegiatannya harus tuntas 
seiring berakhir kepemimpinan Gu-
bernur Isran Noor dan dan Wagub 
Hadi Mulyadi pada periode ini. 

Namun, gagasan maupun kritik 
masyarakat tetap diperlukan demi 
kemajuan daerah mewujudkan Be-
rani untuk Kaltim Berdaulat. Tak 
terkecuali gagasan maupun kritik 
membangun dari para pemuda di 
Benua Etam. 

Menurut Sekretaris Daerah Provin-
si Kaltim Sri Wahyuni, hal itu diing-
inkan Gubernur dan Wagub agar 
pemuda ikut berpartisipasi dalam 
membangun daerah dengan men-
yampaikan aspirasi mereka secara 
langsung kepada pemerintah. 

“Jadi, momen itulah pemuda bisa 
menyampaikan aspirasi mereka. 
Baik kritik maupun gagasan, serta 
ada solusi,” ucap Sekda Sri Wahyuni, 
ketika memimpin ekspose tindak 
lanjut atas rekomendasi LKPJ Gu-
bernur Kaltim tahun 2022, di Swiss-
Bell Hotel Balikpapan, Kamis 13 Juli 
2023.

Sekda Sri menjelaskan, pada ke-
sempatan pertemuan itu, pemuda 
dipersilahkan menyampaikan ga-
gasan maupun kritik mereka. 

Momentum ini lanjutnya, Pemer-
intah Provinsi Kaltim khususnya 
Gubernur menyapa para pemuda 
sekaligus memberikan ruang sebe-
sar-besarnya kepada para pemuda 
untuk berdiskusi bersama Guber-
nur, Wagub maupun Sekda. 

“Kita berikan ruang mereka ber-

bicara, berdiskusi, mengkritik dan 
memberikan gagasan. Silahkan, 
Dispora mengakomodir,” ungkap-
nya. 

Momen yang dimaksud Sekda 
Sri, adalah pada saat pelaksanaan 
Kaltim Expo 2023, yang dipusat-
kan di Convention Hall Samarinda. 
Direncanakan Agustus depan.

Kadispora HM Agus Hari Kesuma 
mengemukakan silaturahim Guber-
nur dengan para pemuda, tidak lain 
untuk mendengar langsung apa ga-
gasan generasi muda kepada pe-
merintah. 

“Insyaallah pemuda kita, baik pe-
lajar, mahasiswa, anggota maupun 
pengurus organisasi kepemudaan 
akan diundang,” ujarnya. (adv/dis-
kominfokaltim)

sekretaris daerah provinsi Kaltim sri wahyuni 

Dispora Diminta Fasilitasi Pertemuan Gubernur 
dengan Pemuda Kaltim di Kaltim Expo 2023
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seMarang - Pada Penghujung 
kejuaraan PORNAS XVI Korpri ta-
hun 2023, tim Cabang Olahraga 
(cabor) Tenis Lapangan Provinsi 
Kalimantan Timur berhasil meraih 
medali emas pada pertandingan 
final yang berlangsung pada hari 
Jumat (21/7/2023).

Kemenangan gemilang ini diraih 
oleh tim Ganda Putra KU 105 tahun, 
yaitu Toto Juliansyah dari Bontang 
dan Benny Hendriyani dari Berau, 
setelah berhasil mengalahkan tim 
tuan rumah asal Jawa Tengah den-
gan skor 8-2.

“Kami sangat bersyukur dan ba-
hagia atas kemenangan ini. Terima 
kasih atas dukungan dari teman-
teman semua. Ini adalah hasil kerja 
keras kami dan kami dengan bang-
ga dapat menyumbangkan medali 
emas ini untuk Kalimantan Timur,” 
ujar Toto kepada Tim Liputan Dis-
kominfo Kaltim setelah pertandin-
gan final yang dilaksanakan di GOR 

Jatidiri Semarang.
Senada, Manajer tim Tenis Lapan-

gan, Hermansyah, juga merasa ber-
syukur dan mengingatkan agar se-
mangat dan sportivitas atlet Bumi 
Etam terus ditingkatkan, bukan ha-
nya dalam cabang olahraga Tenis 
Lapangan saja, tetapi juga dalam 
seluruh cabang olahraga.

“Kemenangan ini juga menjadi 
tonggak awal yang akan mem-
perkuat perkembangan olahraga te-
nis lapangan di daerah kita. Semoga 
prestasi ini dapat terus ditingkatkan 
di ajang PORNAS berikutnya,” ung-
kapnya.

Tidak hanya sampai di situ, tim te-
nis lapangan juga berhasil menyum-
bangkan medali Perak melalui tim 
Ganda Putra KU 85 tahun, yaitu Fadli 
dan Ahmad Puryani, pada pertand-
ingan final melawan pasangan dari 
Kemendikbudristek.

“Awalnya, target kami hanya sam-
pai semifinal, namun Alhamdulillah 

kami berhasil meraih medali perak 
untuk Kalimantan Timur. Ini semua 
berkat kerja keras, semangat, dan 
dukungan dari semua pihak yang 
telah membantu kami melebihi tar-
get yang ditetapkan,” ucap Fadli, 
yang berasal dari Kutai Kartaneg-
ara.

Fadli dan Ahmad berharap agar di 
PORNAS berikutnya, penyelengga-
ran dapat lebih matang lagi teruta-
ma pada ketentuan untuk seluruh 
kategori cabang olahraga yang 
dipertandingkan, sehingga semua 
atlet dapat tampil maksimal dengan 
semangat sportivitas.

PORNAS XVI Korpri 2023 telah 
berlangsung sejak 13 hingga 21 Juli 
2023. Pertandingan terakhir juga 
dihadiri oleh sejumlah anggota De-
wan Pengurus Korpri Kaltim, yang 
memberikan semangat bersama 
dengan para pendukung lainnya. 
(adv/diskominfokaltim)

Kaltim Berhasil Raih Emas dari Cabor Tenis Lapangan 
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saMarinda - Memacu dan 
memotivasi pembangunan usaha 
perkebunan yang berkelanjutan 
diperlukan adanya evaluasi usaha 
perkebunan setiap saat terhadap 
perijinan usaha perkebunan melipu-
ti aspek ekonomi, sosial-budaya dan 
lingkungan pada setiap wilayah us-
aha di Kabupaten/Kota se-Provinsi 
Kalimantan Timur.

Kepala Dinas Perkebunan Kaltim, 
Ahmad Muzakkir menerangkan hal 
ini dilakukan berdasarkan evaluasi 
dan monitoring Dinas Perkebunan 
Provinsi Kalimantan Timur terha-
dap pelaksanaan kemitraan perke-
bunan di Kalimantan Timur, khu-
susnya kemitraan antara petani/
pekebun dengan perusahaan perke-
bunan.

“Permasalahan kemitraan yang 
ditemukan yakni masih kurangn-
ya pemahaman bagi petani/peke-

bun/masyarakat dan perusahaan 
perkebunan terhadap peraturan 
perundang undangan di bidang 
perkebunan khususnya tentang 
kemitraan,”ucapnya belum lama ini.

Dengan diadakannya pertemuan 
pembinaan kemitraan di Tengga-
rong pada 18 Juli lalu dapat mening-
katkan kesadaran dan pemahaman 
tentang pentingnya menjalin kemi-
traan perkebunan dengan perusa-
haan perkebunan.

Pentingnya kemitraan ini dilaku-
kan karena pasar global semakin 
kompetitif, sehingga perlu men-
goptimalkan pencapaian program 
pengembangan perkebunan rakyat 
melalui pola kemitraan bersama 
perkebunan besar dalam pemban-
gunan perkebunan secara sinergis.

Lanjut Muzakkir, evaluasi terha-
dap pelaksanaan kemitraan juga 
sudah terjalin antara lembaga peke-

bun yang tergabung dalam kelom-
pok tani/koperasi dengan perusa-
haan perkebunan di Kaltim.

Diharapkan dalam Pertemuan 
Pembinaan Kemitraan Perkebunan 
ini dapat termonitor seluruh pelak-
sanaan kegiatan kemitraan yang 
baik sesuai peraturan antara petani/
pekebun/masyarakat dengan peru-
sahaan perkebunan sehingga dapat 
mewujudkan pembangunan usaha 
perkebunan yang aman dan kondu-
sif serta dapat mencegah terjadinya 
berbagai konflik usaha perkebunan.

“Tidak menghambat kelancaran 
seluruh proses pembangunan ke-
bun yang taat/patuh terhadap pera-
turan-peraturan yang berlaku yang 
pada akhirnya terwujudnya kemi-
traan yang baik antara masyarakat 
dengan perusahaan perkebunan di 
Kaltim,”pintanya. (adv/diskomin-
fokaltim)

Upayakan Kemitraan, Bantu Pekebun Kembangkan Komoditas
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seMarang – Empat atlet Ka-
limantan Utara (Kaltara) berhasil 
meraih medali dalam cabang tenis 
lapangan Ajang Pekan Olahraga 
Nasional Korps Pegawai Republik 
Indonesia (Pornas Kopri) ke-XVI. 
Denny/Abigail berhasil meraih 
medali perak kategori Kelompok 
Eksekutif, sementara Tupeng/Bayu 
berhasil raih perunggu di kelas usia 
85 tahun.

Ketua Badan Pembina Olahraga 
(Bapor) Korpri Kaltara, Obed Daniel 
Lumban Tobing mengaku bangga 
dengan perjuangan dan kerja keras 
para atlet Kaltara dalam ajang Por-
nas Korpri ini.

“Pencapaian Denny/Abigail dan 
Tupeng/Bayu menyumbangkan 
medali dalam Pornas Korpri ini 
merupakan prestasi yang mem-
banggakan sekaligus mengakhiri 
seluruh rangkaian pertandingan 
yang Kaltara ikuti sebanyak 9 ca-
bor,” ujarnya usai menyaksikan 
langsung pertandingan tersebut di 

GOR Jatidiri, Kamis (20/7/2023).
Diharapkan keberhasilan Kaltara 

di ajang Pornas Korpri ini dapat 
memberikan harapan baru bagi pe-
tenis dan seluruh atlet-atlet Kaltara 
untuk mengikuti ajang-ajang kom-
petisi tingkat yang lebih tinggi.

“Semoga prestasi ini menjadi 
awal dari pencapaian yang lebih 
besar di masa depan dan mengin-
spirasi generasi muda Kaltara untuk 
mengembangkan minat dan bakat 
dalam bidang olahraga,” pungkasn-
ya. (dkisp)

Tenis Lapangan Kaltara Sumbangkan Medali
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PROGRAM pemberdayaan mas-
yarakat yang digagas PT Pupuk 
Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim) 
melalui inovasi produk kitosan cair 
dari limbah rajungan, meraih peng-
hargaan Sustainable Marketing 
Excellence (SME) Award 2023, kat-
egori Waste Management and Com-
munity Program of The Year dari 
majalah Marketeers. Penghargaan 
diterima VP Investor Relation Pupuk 
Kaltim Benny Swastika Nasution, 
di CGV FX Sudirman Jakarta, Rabu 
(12/7/2023).

Diungkapkan Benny, penghargaan 
ini menjadi bukti kesinambungan 
komitmen Pupuk Kaltim menjalank-
an strategi bisnis dalam koridor En-
vironment, Social dan Governance 
(ESG), dengan mengedepankan 
prinsip keberlanjutan (sustainabil-
ity) untuk memberi manfaat bagi 
masyarakat dan lingkungan secara 
signifikan.

Menurut Benny, secara bisnis 
Pupuk Kaltim tidak hanya berori-
entasi kepada profit, namun juga 
manfaat nyata yang diberikan bagi 

masyarakat dan lingkungan. Dima-
na ESG diimplementasikan Pupuk 
Kaltim pada berbagai program ino-
vasi dengan peningkatan dan per-
baikan setiap tahun. 

“Komitmen ESG merupakan 
salah satu fokus yang dijalankan 
Pupuk Kaltim dalam mendukung 
keberlanjutan pada pengembangan 
proses bisnis, dengan sasaran dan 
manfaat kontribusi yang jelas bagi 
kawasan hingga masyarakat,” ujar 
Benny.

Penghargaan ini kali kedua 
diraih Pupuk Kaltim untuk inovasi 
yang sama, setelah sebelumnya 
mendapatkan apresiasi di tingkat 
Internasional melalui Asia Respon-
sible Enterprise Awards (AREA) 
2023, kategori Social Empower-
ment. Inovasi produk kitosan cair 
berangkat dari cukup tingginya pro-
duksi limbah hasil laut di kawasan 
pesisir Kota Bontang, dan sangat 
berpotensi untuk dikembangkan se-
bagai produk kitosan yang bernilai 
ekonomi. 

Hal ini juga upaya merubah ke-

biasaan lama masyarakat agar ti-
dak lagi membuang limbah ke laut, 
khususnya cangkang rajungan yang 
menumpuk dari sisa penjualan oleh 
pengepul. Melalui inovasi kitosan 
cair, dampak dari pembuangan lim-
bah cangkang rajungan yang ber-
potensi menimbulkan sedimentasi 
dan pendangkalan dasar laut pun 
berhasil ditekan. Disamping mem-
beri nilai tambah dari sisi ekonomi 
dengan pemberdayaan yang dilak-
sanakan.

“Salah satu tantangan dari bu-
daya membuang limbah ke laut 
karena sulitnya pengelolaan, serta 
tidak adanya potensi pengemban-
gan produk lain dari hasil buangan 
tersebut. Hal inilah yang dijawab 
Pupuk Kaltim melalui inovasi kito-
san cair, agar limbah yang terbuang 
bisa dimanfaatkan menjadi sesuatu 
yang menghasilkan dan ramah 
lingkungan,” lanjut Benny. 

Dalam perjalanannya, Pupuk 
Kaltim pun menyiapkan infrastruk-
tur bagi kelompok binaan yang 
diberdayakan, didukung berbagai 

Dukung Keberlanjutan Melalui Inovasi ESG, 
Pupuk Kaltim Raih SME Award 2023
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keterampilan pengolahan dan pemi-
lahan limbah dari awal. Kelompok 
binaan dengan nama Cangkang 
Salona tersebut hingga kini ber-
hasil mereduksi limbah cangkang 
rajungan hingga 920 Kilogram 
(Kg), serta telah mendapat paten 
berupa penambahan asam asetat 
(CH3COOH) sebagai pelarut kitosan 
menjadi pupuk cair. 

Pupuk Kaltim pun melibatkan berb-
agai pihak pada proses pengujian 
efektivitas kitosan, seperti Labora-
torium Pengujian Pusat Penelitian 
Bioteknologi dan Bioindustri Indone-
sia (LP-PBBI) dan Universitas Mula-
warman (Unmul) Samarinda. Begitu 
pula dari sisi pengelolaan usaha, 
telah mendapat izin UKL-UPL dari 
Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota 
Bontang untuk aktivitas produksi. 

“Saat ini produk pupuk cair den-
gan merek dagang Kitosan Salo-
na ini telah lulus uji kualitas, serta 
dinilai efektif meningkatkan hasil 
produksi tanaman hingga pengu-
rangan intensitas hama dan pen-
yakit,” papar Benny. 

Guna mewujudkan keberhasilan 
program, Pupuk Kaltim pun tel-
ah menetapkan sejumlah target 
pengembangan pembinaan. Dima-
na kelompok binaan yang terdiri dari 
ibu rumah tangga dan pemuda pe-
sisir Selambai Kelurahan Loktuan 
Bontang Utara ini, disiapkan menja-
di produsen pupuk kitosan cair ska-
la home industry di Kota Bontang, 
sebagai bentuk nilai tambah bagi 
masyarakat dan lingkungan. 

“Inovasi ini juga upaya mendorong 
terwujudnya 17 indikator Sustain-
able Development Goals (SDGs) dan 
kemandirian masyarakat melalui 
konsep pembinaan berkelanjutan,” 
terang Benny. 

Benny pun memastikan Pupuk 
Kaltim sangat konsen terhadap 
aspek keberlanjutan, sesuai den-
gan prinsip ESG dengan berbagai 
komitmen dan inovasi yang di-
jalankan. Utamanya terkait pele-
starian lingkungan, pengurangan 
emisi karbon, hemat energi, hingga 
menekan penggunaan plastik ser-
ta pengembangan program peng-
hijauan kawasan.

“Pupuk Kaltim terus mensin-
ergikan aspek keberlanjutan da-
lam aktivitas bisnis Perusahaan, 
sekaligus fokus terhadap kemandi-

rian masyarakat dari keterpaduan 
sistem ekonomi berbasis People, 
Planet, Prosperity, Peace and Part-
nership (5P),” ucap Benny.

CEO Marketeers Iwan Setiawan, 
menyampaikan SME Award mer-
upakan apresiasi dan penghargaan 
bagi perusahaan maupun organi-
sasi yang sukses menerapkan pe-
masaran berkelanjutan, serta ber-
dampak pada penguatan ekonomi, 
pemberdayaan masyarakat dan 
pelestarian lingkungan.

Dimana dunia usaha saat ini di-
tuntut mempraktikkan pemasaran 
berkelanjutan, dengan memper-
lakukan pelanggan sebagai manu-

sia seutuhnya yang memiliki akal, 
hati dan spirit. Sehingga perusa-
haan tidak hanya memberi kepua-
san pada pelanggan, namun juga 
compassion pada kehidupan yang 
tidak hanya mengejar keuntungan, 
tapi juga keberlanjutan.

“Saat ini kita tidak hanya ditun-
tut berpikir soal fungsionalitas dan 
emosional, tapi juga benefit secara 
holistik. Artinya, aktivitas bisnis tak 
hanya mengacu pada kehidupan 
sendiri tapi juga masyarakat dan 
lingkungan. Sehingga perusahaan 
selain mengejar profit, juga wajib 
peduli pada people dan planet,” pa-
par Iwan.(adv)
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ppu - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Penajam Pas-
er Utara (PPU) menggunakan teknologi Reusable San-
itary Landfill (RSL) sebagai medote untuk mengelola 
sampah di tempat pemrosesan akhir (TPA) Buluminung. 
Metode ini dipilih demi membuat pengelolaan sampah 
daerah tetap dalam aman dari pencemaran sampah.

Metode pemrosesan ini meliputi sampah dibuang dan 
ditumpuk di lokasi cekung, dipadatkan, dan ditimbun 
dengan tanah. Sistem ini digunakan untuk meminimal-
isasi dampak pencemaran lingkungan, baik dari tanah, 
udara maupun air, sehingga lebih ramah lingkungan.

“Kita juga tidak memperlakukan open dumping 
(sistem terbuka). Sampah di TPA dikelola dengan 
sistem control landfill, artinya sampah itu setelah dib-
uang kemudian diratakan kemudiam dipadatkan dan 
ditimbun dengan tanah,” jelas Kepala DLH PPU, Tita 
Deritayati, Jumat (21/7/2023).

Dengan menggunakan metode pemrosesan ini, di-
pastikan pengelolaan sampah daerah bisa berjalan 
dengan optimal. Dengan tetap memperhatikan dampak 
lingkungan yang buruk. “Di sana ada lapisan agar men-
gurangi dari sisi pencemaran lingkungannya. Jadi tidak 
sembarangan prosesnya, tidak dibakar juga,” lanjut dia.

Lokasi TPA Kabupaten PPU berlokasi di Kelurahan 
Buluminung, Kecamatan Penajam. Untuk mencapai 
lokasi tersebut dapat menempuh jarak kurang lebih 
27 Kilometer dari pusat pemerintahan kabupaten PPU.

TPA Buluminung, Kecamatan Penajam memiliki luas 
kurang lebih 18,9 Hektare. TPA ini setiap harinya mam-

pu menampung ratusan ton sampah dari 4 kecamatan 
di PPU. Sejak awal, perencanaan TPA Buluminung 
sesuai dengan karakteristik lokasi dan anggaran yang 
ada dipilih sistem lahan urug saniter (sanitary landfill).

Sistem sanitary landfill ini meliputi: jalan masuk dan 
fasilitas di lokasi; tapak dasar lapisan kedap air; pen-
gelolaan air lindi; pengelolaan drainase di lokasi; dan 
pengelolaan gas.

Lebih lanjut, penggunaan metode control landfill ini 
demi menghindari bau busuk dan mencegah berkem-
bangnya sumber penyakit. Dengan begitu, meski bera-
da di kawasan TPA, kondisi udara tetap dalam kadar 
aman untuk dihirup. “Jadi, sistem pengolahan sampah 
akhir yang aman, dapat beroperasi berkesinambungan 
selamanya,” tutup Tita. (adv/sbk)

ISTIMEWA

gerbang tpa buluminung.

Teknologi RSL Buat Pengelolaan 
Sampah di TPA Buluminung Tetap Sehat
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tanjung redeb - Polres Berau 
menyelenggarakan acara Welcome 
and Farewell Parade yang penuh 
penghormatan untuk mengucap-
kan selamat datang kepada Kapol-
res baru dan mengucapkan perp-
isahan untuk pejabat yang akan 
pindah tugas. Acara berlangsung 
di lapangan apel Polres Berau den-
gan khidmat dan dihadiri oleh para 
perwira dan personel Polres Berau.

Pejabat lama Kapolres Berau, 
AKBP Sindhu Brahmarya yang 
akan pindah tugas dari Polres Be-
rau menerima penghormatan dan 
ucapan terima kasih atas dedikasi 
dan kontribusinya selama bertugas 
di Berau. Ia telah memberikan kon-
tribusi besar dalam menjaga kea-
manan dan ketertiban di wilayah 
Berau serta membantu meningkat-
kan pelayanan kepolisian kepada 
masyarakat.

AKBP Sindhu Brahmarya telah 
menjabat sebagai Kapolres Berau 
selama 387 hari. Beliau berhasil 
mencatatkan berbagai prestasi dan 
terobosan dalam peningkatan kin-
erja kepolisian serta menciptakan 
hubungan yang harmonis antara 
kepolisian dan masyarakat.

“Saya merasa terhormat dapat 
bertugas di Berau dan berkontribusi 
bagi masyarakat. Semoga sinergi 
antara kepolisian dan masyarakat 
terus terjalin kuat dan Berau tetap 
aman dan damai,” ucap AKBP Sind-
hu Brahmarya.

Selain itu, acara ini juga menyam-
but kedatangan pejabat baru yang 
akan mengisi posisi di Polres Be-
rau. AKBP Steyven Jonly Manopo 
sebagai Kapolres Berau yang baru, 
disambut dengan penuh semangat 
dan harapan. Para anggota kepoli-
sian antusias menyambut pejabat 
baru ini dengan harapan bahwa 
peran barunya akan membawa pe-
rubahan positif dan memperkuat 
keamanan serta pelayanan kepoli-
sian di wilayah Berau.

“Saya merasa bangga dan berse-
mangat untuk bergabung dengan 
keluarga besar Polres Berau. Saya 
berkomitmen untuk bekerja dengan 
sungguh-sungguh dalam mewujud-
kan keamanan dan pelayanan yang 
terbaik untuk masyarakat,” ungkap 
AKBP Steyven Jonly Manopo.

Kegiatan Welcome and Farewell 
Parade ini juga menjadi momen un-
tuk mempererat tali persaudaraan di 

antara para anggota kepolisian. Se-
mangat kebersamaan dan seman-
gat untuk terus memberikan yang 
terbaik bagi masyarakat tercermin 
dalam setiap langkah yang diambil 
oleh setiap anggota.

Kapolres Berau yang baru, AKBP 
Steyven Jonly Manopo, mengun-
dang seluruh anggota kepolisian 
untuk terus bekerja sama dan 
mendukung dalam menjalankan tu-
gas-tugas kepolisian dengan baik. 

“Dalam kebersamaan, kita akan 
mencapai lebih banyak hal dan 
memberikan pelayanan yang ter-
baik untuk masyarakat Berau,” tam-
bahnya.

Acara Welcome and Farewell Pa-
rade Polres Berau berlangsung den-
gan semarak, menegaskan komit-
men para pejabat untuk terus mem-
berikan pelayanan yang terbaik un-
tuk masyarakat dan menjaga kea-
manan serta ketertiban di wilayah 
Berau. Semoga pejabat yang pindah 
tugas mendapatkan kesuksesan 
dalam tugas baru dan pejabat baru 
dapat segera beradaptasi dan mem-
berikan kontribusi positif bagi mas-
yarakat Berau. (dez)

Welcome and Farewell Parade Kapolres Berau
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tanjung redeb - Dermaga Pela-
buhan Sidayang Kampung Tanjung 
Batu saat ini masih meminjam der-
maga apung di Dermaga Pulau De-
rawan. Pasalnya dermaga apung di 
Sidayang konsidinya sudah tidak 
layak dan perlu perbaikan. 

Yang mana tahun ini akan diusa-
hakan mendapat perbaikan meng-
gunakan anggaran Pendapatan 
Belanja Daerah (APBD) Perubahan 
2023. Namun, anggarannya belum 
bisa dipastikan. 

Kepala Unit Pelaksana Tugas 
(UPT) Dermaga Pulau Derawan, Di-
nas Perhubungan (Dishub) Berau, 
Suprapto menuturkan, pihaknya 
masih menunggu proses perbaikan 
dermaga tersebut yang akan dilaku-
kan sekitar Oktober-Desember men-
datang. Sementara, penggunaan 
dermaga apung dari Pulau Derawan 
masih digunakan dan terus dilaku-
kan pemantauan oleh petugas di 
lapangan. 

“Karena itu, petugas masih berja-
ga ekstra di lapangan,” terangnya, 
Jumat (21/7/2023). 

Penggunaan dermaga apung mi-

lik Pulau Derawan sendiri sudah 
digunakan sejak Maret 2023 lalu, 
dimana saat itu digunakan lantaran 
Dermaga Apung sebelumnya su-
dah mengalami keropos dan bocor 
di beberapa bagian. Sehingga ti-
dak bisa maksimal melayani mas-
yarakat yang hendak naik turun ke 
Speedboat. 

“Mulai sebelum lebaran sudah kita 
tarik untuk memenuhi kebutuhan di 
Pelabuhan Sidayang,” ujarnya. 

Ketinggian air yang berubah, bisa 
menyebabkan tinggi dermaga den-
gan pelabuhan berbeda. Sehing-
ga, pemantauan dilakukan untuk 
mencegah wisatawan turun dengan 
teratur dan aman. 

“Di Pulau Derawan kan ada dua 
dermaga apungnya, yang satu kita 
pakai sementara untuk di Dermaga 
Sidayang,” terangnya. 

Suprapto sendiri menuturkan bah-
wa penggunaan akan terus dilaku-
kan sampai pengadaan dermaga 
apung yang baru dilaksanakan. 
Dikatakannya, kemungkinan besar 
pada masa APBD P 2023 ini akan 
terealisasi. 

“Ketika yang baru sudah sampai, 
maka yang kita pakai saat ini akan 
dikembalikan ke Pulau Derawan,” 
tuturnya. 

Dirinya menuturkan masih men-
erjunkan personilnya untuk terus 
memantau aktifitas penyeberangan 
dengan teliti. Hal ini untuk menjaga 
keamanan dan kenyamanan penye-
berangan menuju destinasi wisata 
di Pulau Derawan atau Maratua. 

“Selama masa ini, pengunjung 
terus dipantau dan dibimbing, un-
tuk berhati-hati ketika naik turun ke 
speedboat,” tuturnya. 

Keberadaan Dermaga Apung dari 
Dermaga Pulau Derawan juga dipas-
tikan tidak mengganggu hilir mudik 
wisatawan. Adapun jika wisatawan 
atau pengunjung tidak menginap di 
penginapan yang memiliki derma-
ga, maka motoris akan menurunkan 
penumpangnya di dermaga milik 
penginapan Lapauta. 

“Kalau memang mereka di 
homestay yang tidak punya der-
maga, biasanya akan diturunkan di 
dermaga milik Lapauta,” terangn-
ya. (mnz/dez)

ISTIMEWA

dermaga apung pelabuhan sidayang tanjung batu akan diusulkan mendapat perbaikan pada apbd perubahan 2023. 

Pelabuhan Sidayang akan Segera Direhabilitasi 

berau
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baliKpapan - Pemerintah Kabu-
paten Berau menjalin kerjasama 
dengan Universitas Mulawarman 
(Unmul) ditandai dengan penan-
datanganan Memorandum Of Un-
derstanding (MoU) yang dilakukan 
langsung oleh Bupati Berau, Sri Ju-
niarsih Mas bersama Rektor Unmul, 
Abdunnur, di Balikpapan, Jumat 
(21/7/2023). 

MoU ini langsung ditindaklanjuti 
dengan penandatanganan perjanji-
an kerjasama Badan Perencanaan, 
Penelitian dan Pengembangan (Bal-
itbang) Berau bersama Lembaga 
Penelitian dan Pengabdian Pada 
Masyarakat (LP2M) Universitas Mu-
lawarman.

Kesepakatan bersama berkaitan 
dengan kerjasama pendidikan, pe-
nelitian dan pengembangan serta 
pengabdian kepada masyarakat. 
Tujuannya untuk memanfaatkan 
sumber daya yang dimiliki oleh 

para pihak baik dari jajaran Pemkab 
Berau maupun Unmul secara op-
timal. Khususnya pengembangan 
Tri Dharma Perguruan tinggi untuk 
mendukung pembangunan daerah 
Kabupaten Berau. 

Dengan prinsip saling mengun-
tungkan, itikad baik dan perlakuan 
adil. Ruang lingkup MoU di antara-
nya bidang pendidikan, penelitian, 
pengabdian kepada masyarakat dan 
pelatihan, bidang Pengembangan 
SDM dan kolaborasi riset. Penye-
lenggaraan kegiatan Ilmiah, kajian 
ilmiah, seminar dan lokakarya, serta 
Peningkatan dan Pengembangan 
kompetensi SDM. 

Bupati Berau, Sri Juniarsih Mas, 
berharap melalui kerjasama ini akan 
membantu Pemerintah Kabupaten 
Berau dalam merumuskan kebija-
kan yang tentunya mendorong per-
cepatan pembangunan dan pening-
katan kesejahteraan masyarakat. 

Untuk itu bupati meminta organi-
sasi perangkat daerah (OPD) terkait 
dapat segera menindaklanjuti MoU 
dengan perjanjian kerjasama untuk 
segera mengimplementasikan pro-
gram yang telah ditetapkan.

 “Kerjasama hari ini merupakan se-
buah keharusan yang kita lakukan 
untuk mendukung pembangunan di 
Kabupaten Berau,” ungkapnya.

Salah satu tindaklanjut dari MoU 
ini adalah kerjasama Balitbang Be-
rau dengan LP2M Unmul dalam 
penyusunan rencana aksi mitigasi 
dan adaptasi perubahan iklim Ka-
bupaten Berau. Melalui kerjasama 
ini diharapkan dapat mendorong 
terwujudnya keselarasan dan inte-
grasi program pembangunan antar 
pemerintah kabupaten, pelaku usa-
ha dan masyarakat di dalam upaya 
penurunan emisi dengan rencana 
aksi mitigasi dan adaptasi peruba-
han iklim. (prokopim/dez)

Pemkab Berau dan Unmul Jalin Kerjasama Peningkatan 
SDM dan Pembangunan Kabupaten Berau

berau
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tanjung redeb - Percepatan 
penurunan angka stunting di Ka-
bupaten Berau terus dikebut. Salah 
satunya dengan cara memberikan 
suplemen tambah darah kepada 
remaja putri. Sasarannya para pe-
lajar SMP hingga SMA di 13 keca-
matan di Bumi Batiwakkal. 

Menurut Kabid Kesehatan Mas-
yarakat Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Berau, Suhartini, remaja putri yang 
mengkonsumsi tablet tambah dar-
ah secara rutin di Berau masih san-
gat kurang. 

Berdasarkan laporan pusat kese-
hatan masyarakat (PKM) yang ada 
di Berau pada 2021 remaja putri 
yang mengkonsumsi tablet tambah 
darah sebanyak 52 tablet selama 
1 tahun masih 0 persen. Sehing-
ga, pihaknya mulai mencanangkan 
kembali pada 2022 dan berhasil 
meningkat menjadi 6,6 persen. 

“Tahun ini target kami sebanyak 
58 persen remaja putri mengkon-
sumsi tablet tambah darah,” ung-
kapnya, Jumat (21/7/2023). 

Berdasarkan Perpres Nomor 72 
Tahun 2021 salah satu indikator 

untuk intervensi sensitif pencega-
han stunting dengan melakukan 
aktivitas pemberian tablet tambah 
darah pada remaja putri. Mereka 
merupakan invesstasi masa depan 
karena generasi muda memiliki 
peran penting untuk melanjutkan 
kehidupan. 

“Suplementasi tablet itu diberi-
kan untuk mencegah anemia. Kalau 
tidak dalam jangka panjang men-
jadi gampang anemia yang akan 
meningkatkan risiko kematian ibu 
dan bayi serta infeksi,” urainya. 

Diakuinya, penyebab kematian 
ibu melahirkan dan bayi tertinggi di 
Kabupaten Berau disebabkan Berat 
Badan Lahir Rendah (BBLR). Salah 
satu penyebabnya dari ibu hamil 
yang anemia dan kekurangan ener-
gi kronis (KEK). Ibu hamil tersebut 
juga berasal dari remaja yang men-
galami anemia. 

“Makanya target kami para rema-
ja putri karena mereka juga sedang 
dalam masa pertumbuhan,” teran-
gnya. 

Dijelaskannya, remaja putri harus 
lengkap mengkonsumsi 52 tablet 

selama satu tahun. Dan itu dikon-
sumsinya juga harus kontinyu. Di-
anjurkan pada remaja usia 11-18 ta-
hun. Tablet tersebut juga diberikan 
secara gratis melalui UKS atau pun 
dapat dibeli di apotek dengan me-
merhatikan kandungan formulanya. 

“Di samping itu juga harus disertai 
asupan makanan gizi seimbang. 
Seperti mengkonsumsi sayur, buah, 
makanan tinggi zat besi dan sumber 
vitamin C,” ucapnya.       

Pihaknya sudah memiliki kese-
pakatan dengan seluruh sekolah di 
Berau untuk melakukan aksi bergizi 
setiap hari Jumat. Meliputi kegia-
tan senam, sarapan bersama dan 
mengkonsumsi tablet tambah dar-
ah bagi remaja putri. 

“Pengadaan suplemen ini dari 
provinsi, kami hanya mengusulkan 
kebutuhan remaja putri di Berau se-
suai sasaran. Hingga menjangkau 
ke kecamatan terjauh,” paparnya. 

“Semoga dengan ini lebih banyak 
lagi remaja putri yang sadar akan 
kesehatannya. Sehingga, dapat 
mencegah terjadinya kasus stunt-
ing di Berau,” harapnya. (mnz/dez)

dinkes berau galakan gerakan remaja putri konsumsi tablet tambah darah sebagai upaya penurunan stunting. 

Turunkan Stunting, Galakan Gerakan Remaja 
Putri Konsumsi Tablet Tambah Darah 
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bontang - Owner PT Graha 
Mandala Sakti (GMS), Kahar Kalam 
mengaku kecewa dengan PT Wijaya 
Karya (Wika) yang tidak menepa-
ti komitmennya membayar utang 
pembangunan pabrik PT Kaltim 
Amoniak Nitrat.

Dijelaskan Kahar kepada redak-
si Mediakaltim.com, bahwa dalam 
pengerjaan PT Kaltim Amoniak Ni-
trat tersebut PT Wika bekerjasama 
dengan PT GMS untuk suplay man-
power dan rental alat sacaffolding, 

serta bekerjasama dengan perusa-
haan-perusahaan lokal lainnya.

Namun dikatakan Kahar, PT Wika 
tidak konsisten dengan janjinya tem-
po hari, yang akan melakukan pemba-
yaran di pertengahan Bulan Juli 2023 
ini, namun sampai saat ini masih molor.

“PT. WIKA  akhir Bulan Juni telah 
melakukan komunikasi dengan pen-
gusaha lokal bontang yang diwakilkan 
oleh saya sebagai Dirut PT. GMS. Akan 
melakukan pembayaran pertengahan 
Bulan Juli 50 persen dan selanjutnya 

50 persen di Bulan Agustus, namun 
sampai hari ini juga belum terealisasi 
pembayarannya,” bebernya. “Tagihan 
awal Rp 6,1 miliar,” imbuhnya. 

Hingga berita ini diterbitkan, re-
daksi Mediakaltim.com sudah beru-
saha menghubungi Asko, Pimpinan 
PT Wika Bontang namun belum ada 
jawaban. Baik melalui telpon seluler 
maupun chat Whattapp juga urung 
mendapatkan respon. (al)

owner pt gMs Kahar Kalam 

Utang Rp 6,1 M Belum Dibayar, Bos PT GMS 
Kecewa PT Wika Tak Tepati Janji
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badaK lng bakal menggelar Uji-
an Kompetensi Wartawan (UKW) 
pada Agustus 2023 mendatang. 
Agenda ini merupakan kolaborasi 
perusahaan bumi dan gas itu bersa-
ma Persatuan Wartawan Indonesia 
(PWI) Bontang.

UKW kali ini menjadi edisi ketiga 
setelah sukses diadakan pada 2017 
dan 2020 lalu. Serupa dengan kegia-
tan sebelumnya, UKW PWI Bontang 
ke-3 ini merupakan rangkaian dari 
Pelantikan Pengurus PWI Bontang 
Periode 2022-2024.

Senior Manager Corp. Commu-
nication Badak LNG Yuli Gunawan 
menyebutkan, kerja sama ini sudah 
kali kedua bersama PWI Bontang. 
Dia memaklumi pentingnya seo-
rang wartawan memegang serti-
fikat kompetensi. 

Dia melanjutkan, sertifikasi UKW ini 
sebagai upaya Badak LNG dan PWI 
Bontang untuk meningkatkan kual-
itas dan profesionalitas wartawan; 
menjadi acuan sistem evaluasi ki-
nerja wartawan oleh perusahaan; 
menegakkan kemerdekaan pers ber-
dasarkan kepentingan publik.

Tak hanya itu, ini sekaligus menja-
ga harkat dan martabat kewartawa-
nan sebagai profesi penghasil karya 
intelektual; menghindarkan peny-
alahgunaan profesi wartawan; me-
nempatkan wartawan pada kedudu-
kan strategis dalam industri pers.

“Penyelenggaraan UKW ini kami 
persiapkan untuk meningkatkan 
kapasitas pekerja jurnalistik khu-
susnya di Kota Bontang. Calon pe-
serta terdiri dari kelas UKW Utama 
dan Muda,” sebut Yuli Gunawan.

Ketua PWI Bontang, Suriadi Said 
menambahkan, produk jurnalistik 
adalah karya intelektual. Sehingga 
proses mulai dari menggali informasi 
sampai menyiarkan dalam bentuk 
berita harus selalu melalui kerja se-
rius, berdasarkan fakta, dapat diper-
tanggungjawabkan, sehingga kalau-
pun ada yang menggugat, penyelesa-
iannya secara intelektual pula.

Bisa dimaklumi, masih banyak 
yang belum faham tentang urgensi 
Sertifikasi Kompetensi Wartawan 
(SKW) dalam realita media dan 

kewartawanan saat ini. Peraturan 
Dewan Pers No. 1 tahun 2010, yang 
diperbarui dengan Peraturan De-
wan Pers No. 4 tahun 2017 tentang 
Sertifikasi Kompetensi Wartawan 
menyebut ada enam tujuan SKW.

Harapannya, dengan mengikuti 
uji kompetensi wartawan ini sudah 
memahami pesoalan etik dan hu-
kum terkait pers agar dapat lolos 
ujian. 

Mulai dari yang bersifat elementer 
seperti sikap profesional terhadap 
narasumber, tidak mengintimidasi, 
sikap berimbang, konfirmasi, sam-
pai dengan sikap independen dan 
berpihak pada kepentingan publik 
di tahapan yang lebih rumit. 

Bahkan, rambu-rambu tentang 
tidak menerima suap, tidak me-
nerima imbalan terkait berita, tidak 
plagiat, langsung dikaitkan dengan 
pencabutan kartu kompetensi, apa-
bila itu dilakukan mereka yang lulus 
uji kompetensi.

“UKW ini penting, sebab proses 
uji kompetensi sekaligus dijadikan 
juga sebagai proses berbagi peng-
etahuan dan pengalaman dari pen-
gujinya. Apa yang boleh dan tidak 
boleh, ditularkan,” katanya.

“Semoga nanti semua calon pe-
serta berkompetensi semua. Kami 
sarankan untuk mempersiapkan 
diri,” harap Suriadi Said, Ketua 
PWI Bontang. (MK)

DOK PWI BONTANG

para peserta uKw sedang melaksanakan ujian yang diselenggarakan badak lng dan 
pwi bontang 2021 lalu. 

Badak LNG Gandeng PWI Bontang Gelar UKW, 
Buka Kelas Utama dan Muda Agustus 2023 Nanti  
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baliKpapan - Badan Narkotika 
Nasional (BNN) Kota Balikpapan 
bersama KPPBC TMP B Balikpa-
pan (Bea Cukai Balikpapan) berhasil 
menggagalkan penyeludupan dan 
peredaran gelap narkotika golon-
gan I bentuk tanaman jenis ganja 
di Wilayah Kota Balikpapan, Selasa 
(18/7/2023) lalu.

Kepala BNNK Balikpapan, Risnoto 
mengatakan, pengungkapan ini be-
rawal dari informasi tentang adanya 
pengiriman narkotika jenis ganja 
dengan modus menggunakan jasa 
pengiriman (ekspedisi) dari Kota 
Medan menuju Kota Balikpapan. 

“Dari informasi tersebut diben-
tuklah tim gabungan. Petugas se-
lanjutnya melakukan pengintaian 
dan penyeledikan secara intensif,” 
ujarnya, Jumat (21/7/2023).

Lebih lanjut Risnoto menjelas-
kan, pengintaian dan penyeledikan 
dilakukan hingga bertempat di 

salah satu rumah di sekitar Jalan 
Pupuk, Kelurahan Gunung Baha-
gia. Dimana petugas menangkap 
seseorang lelaki berinisial DO (29) 
beserta 1 paket berukuran sedang 
yang di dalamnya terdapat bungku-
san alumunium foil yang berisi 2 
toples kecil.

“Pada toplesnya diduga berisi nar-
kotika golongan I bentuk tanaman 
jenis Ganja seberat 171 gram serta 1 
toples lainnya berisi kue kering ber-
warna coklat seberat 301 gram yang 
turut diduga mengandung narkotika 
golongan I jenis ganja,” jelasnya.

Selanjutnya setelah dilakukan in-
terogasi, DO mengaku bahwa paket 
yang diduga berisi narkotika golongan 
I bentuk tanaman jenis ganja tersebut 
adalah miliknya yang dipesan melalui 
media online dengan modus dikirim-
kan melalui jasa ekspedisi. 

“Dari keterangan tersangka juga 
mengakui sebelumnya telah beber-

apa kali melakukan pembelian dan 
pengiriman narkotika golongan I 
bentuk tanaman jenis ganja,” tam-
bah Risnoto.

Sementara, untuk kue kering yang 
diduga mengandung narkotika 
golongan I bentuk tanaman jenis 
Ganja tersebut baru pertama kali 
dirinya pesan. 

“Kepada tersangka dikenakan 
pasal Pasal 114 ayat (1) Subs Pasal 
111 ayat (1) UU RI No. 35 tahun 2009 
tentang Narkotika,” tegas Kepala 
BNNK Balikpapan.

Dari pengungkapan kasus terse-
but, petugas berhasil mengamank-
an barang bukti yang diduga mer-
upakan narkotika golongan I ben-
tuk tanaman jenis ganja seberat 
171 Gram dan 1 toples kue ker-
ing berwarna coklat yang diduga 
mengandung narkotika golongan I 
bentuk tanaman jenis ganja seber-
at 301 Gram. (bom)

Kepala bnnK balikpapan, risnoto di dampingi Kepala Kppbc tMp b balikpapan menunjukkan barang bukti ganja yang ada 
di dalam kue bertoples.

BNNK Balikpapan Gagalkan Paket Ganja 
Dibungkus dalam Toples Kue
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jaKarta - Dengan dijembatani Ke-
menterian Pendidikan, Kebudayaan, 
Riset, dan Teknologi (Kemendik-
budristek) melalui Direktorat Jender-
al Pendidikan Vokasi, SMK Negeri 3 
Balikpapan turut menjadi salah satu 
sekolah yang diajak untuk berkola-
birasi dengan Erajaya Group. Kerjasa-
ma kali ini lebih difokuskan untuk  
memperkuat sektor industri ritel.

Menanggapi hal ini, Kepala SMKN 
3 Balikpapan , Sukarni Chandra me-
ngungkapkan kerjasama ini sesuai 
dengan arah program studi yang 
ada di sekolahnya. 

“SMKN 3 Balikpapan pada dasarn-
ya kan program studinya adalah 
bisnis manajemen. Unggulannya 
adalah bisnis retail. Kebetulan Era-
jaya memang membangun inovasi 
di industri retail dan memang sangat 
cocok sekali ketika Erajaya menawar-
kan suatu program kerjasama dan 
kita sambut baik,” ungkap Sukarni 
saat ditemui Media Kaltim usai aca-
ra di Gedung D Kemendikbudristek, 
Jakarta, Jumat (21/7/2023). 

Dengan adanya metode kerjasa-
ma seperti ini, kata Sukarni, dapat 

terjadi sikronisasi atau penye-
larasan seperti apa yang diinginkan 
oleh Dunia Usaha dan Dunia Indus-
tri (DUDI). Selain itu, juga mampu 
menyerap kurikulum yang ada. 

Berdasarkan informasi yang dis-
ampaikan oleh pihak Kemendik-
budristek, kerjasama ini akan ber-
langsung selama 3 tahun, di mana 
setiap tahunnya akan diperbarui. 

“Kalau ditanya mengenai target 
ke depannya, tentu adanya penye-
larasan kurikulum. Paling tidak hara-
pannya 2 tahun ke depan harus lebih 
baik. Ketika industri - industri itu ada 
perubahan, maka SMK langsung bisa 
menangkap. Lulusan SMK pun bisa 
langsung terserap. Memang sesuai 
dengan visi kita bahwa SMKN 3 Balik-
papan menghasilkan lulusan yang 
kompeten. Untuk mewujudkan itu 
tentu harus ada masukan-masukan 
dari industri, termasuk dari Erajaya 
ini,” tutur Sukarni. 

Diakui, selama ini sudah banyak 
perusahaan yang menjalin ker-
jasama dengan salah satu satu-
an pendidikan vokasi unggulan di 
Balikpapan ini. Namun, Sukarni 

mengatakan bahwa pihaknya se-
lalu melakukan refleksi maupun 
evaluasi guna mengetahui kendala 
dan kelemahan yang harus segera 
diperbaiki ke depannya. 

Saat disinggung mengenai jum-
lah lulusan yang terserap di dun-
ia industri, Sukarni menyebutkan 
cukup tinggi yang terserap di dunia 
kerja atau industri. Meskipun saat 
ini trennya para siswa lulusan SMK 
juga banyak yang melanjutkan ke 
jenjang perguruan tinggi. 

“Nah, jadi memang ada seperti 
lulusan yang harusnya bekerja, tapi 
banyak yang ikut melanjutkan ke 
perguruan tinggi. Untuk ketersera-
pan dunia kerja itu 30 persen di 
dunia industri, itu karena memang 
kemauan anaknya yang ingin beker-
ja. Tapi banyak juga  yang melan-
jutkan ke jenjang pendidikan yang 
lebih tinggi,” tutup Sukarni. 

Dalam kesempatan ini, SMKN 3 
Balikpapan juga mendapatkan hi-
bah gawai dari Erajaya Group guna 
mendukung proses pembelajaran 
di sekolah. (cha)

FOTO : NICHA / MEDIA KALTIM

Kepala sMKn 3 balikpapan, sukarni chandra (kanan) bersama sekretarisnya saat ditemui usai acara di gedung Kemendik-
budristek.  

Digandeng Erajaya Group, SMKN 3 Balikpapan Targetkan 
Lulusan Berkompeten di Industri Ritel 
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 baliKpapan - Otoritas Ibu Kota 
Nusantara (OIKN) menggelar Rapat 
Koordinasi Kehumasan Otorita IKN 
dengan Media Massa, pada Jumat 
(21/7/2023) malam di Kota Balik-
papan.

Sekretaris OIKN, Achmad Jaka 
Santos Adiwijaya mengatakan, se-
bagai suatu lembaga pemerintah 
OIKN memiliki bidang kehumasan. 
Di mana bidang kehumasan ini ber-
tugas tidak hanya menyebarkan in-
formasi, tetapi juga perlu menghim-
pun informasi yang tengah berkem-
bang di masyarakat luas.

“Nah, bidang kehumasan ini kan 
otomatis selain menyebarkan in-
formasi juga perlu mengumpulkan 
informasi yang beredar di mas-
yarakat. Tentunya metode yang 
tepat adalah bertemu dengan me-
dia-media yang ada,” ujarnya.

Lebih lanjut Jaka menjelaskan, 

Rapat Koordinasi yang digelar pada 
malam hari ini tidak hanya dilaku-
kan sekali atau dua kali saja, bahkan 
tidak hanya di Kota Balikpapan juga.

“Kita lakukan tidak hanya di Balik-
papan, juga di Jakarta dan kota 
besar lainnya. Bahwa kita sadar, 
media adalah salah satu rekan kerja 
yang paling potensial untuk men-
yampaikan informasi secara akurat, 
tepat dan benar sekaligus luas dan 
dapat dipertanggungjawabkan,” 
jelasnya.

Jaka menambahkan, keber-
langsungan suatu informasi tidak 
bisa dilakukan seorang diri. Melain-
kan harus melibatkan perteman-
an dengan media yang ada demi 
mewujudkan kritik dan saran yang 
membangun IKN kedepannya.

“Kalau kita mengandalkan web-
site sendiri atau sosial media sendi-
ri, ya tidak semua orang mau meli-

hat atau berkunjung. Tapi kalau kita 
punya teman-teman (media) yang 
banyak, informasi bisa kita sebar-
kan, masukan juga kita bisa terima 
dari media,” tambahnya.

Menurut Jaka, media dan OIKN 
bisa bekerjasama dalam memban-
gun suatu peradaban di Nusantara. 
Tentunya dengan masukan dan kri-
tik yang membangun, bukan justru 
menjatuhkan.

“Artinya tadi kita sepakat, bahwa 
menjadi berteman itu bukan tidak 
bisa mengkritik. Justru teman yang 
baik itu adalah teman yang mau 
mengkritik secara membangun, 
mau menunjukkan kekurangan kita 
tanpa menjatuhkan,” tegasnya.

Diharapkan dengan bersinerginya 
OIKN dan media-media bisa mem-
bantu menyampaikan informasi 
yang benar demi mensukseskan 
pembangunan IKN. (bom)

sekretaris oiKn, achmad jaka santos adiwijaya.

Jalin Sinergi, OIKN Ajak Media                  
Kawal Berita Pembangunan IKN 
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tenggarong - Kutai Kartaneg-
ara (Kukar) menjadi tuan rumah 
Bhakti Sosial TNI Angkatan Udara 
ke-76. Diselenggarakan di area Ta-
man Monumen Tenggarong, Jumat 
(21/7/2023). Beberapa rangkaian 
dilaksanakan di Kecamatan Tengga-
rong, di antaranya Apel Gabungan TNI 
AU dan Pemkab Kukar. Dilanjutkan 
dengan membersihkan area Monu-
men Pancasila Tenggarong.

Dijelaskan Komandan Pangka-
lan Udara (Danlanud) Dhomber 
Balikpapan, Kolonel (Pnb) David Ali 

Hamzah, mengatakan terpilihnya 
Tenggarong lantaran menjadi salah 
satu wilayah teritorial mereka. Se-
hingga ini menjadi salah satu upa-
ya mendekatkan diri kepada mas-
yarakat di Kukar.

“Ini salah satu bentuk kepedulian 
kita terhadap masyarakat, tentunya 
citra TNI AU bisa diketahui maupun 
dikenal masyarakat di Kaltim,” ung-
kap David Ali Hamzah.

Di sisi lain, Bupati Kukar, Edi Da-
mansyah, pun apresiasi Danlanud 
Dhomber Balikpapan yang mene-

tapkan Kukar menjadi lokus per-
ingatan Hari Bhakti TNI AU ke-76. 
Meski markas komando (mako) 
terletak di Balikpapan. Bagaima-
na kegiatan ini bermanfaat untuk 
memberikan dorongan gotong roy-
ong yang menjadi budaya bangsa 
Indonesia.

“Semoga aja ini bisa selesai se-
lama satu hari. Berarti kegiatan ini 
juga tidak boleh pulang sebelum 
kegiatan ini selesai,” tutup Edi. (afi)

ISTIMEWA

suasana apel peringatan Hari bhakti sosial lanud au domber balikpapan di tenggarong.

Mako Lanud AU Dhomber Balikpapan, 
Peringati Hari Bhakti Sosial di Tenggarong 
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tenggarong - Sebanyak 10 atlet 
Boccia ikut ramaikan Kejuaraan Ka-
bupaten National Paralympic Com-
mitte Indonesia Kutai Kartanegara 
(Kejurkab NPCI Kukar) 2023. Boccia 
menjadi satu dari empat cabang 
olahraga (cabor) yajg dipertand-
ingkan, selama 3 hari. Sejak 21-23 
Juli 2023, di area Stadion Aji Imbut 
Tenggarong Seberang.

Diketahui, Boccia merupakan 
salah satu cabor ketepatan. Cara 
bermainnya dengan melempar 
bola. Baik dimainkan secara be-

regu maupun tunggal. Olahraga 
yang diperuntukkan bagi penyan-
dang disabilitas, yang sangat iden-
tik dengan Bocce Boling lapangan 
dan Petanque.

Cabor inipun diketahui baru saja 
resmi dipertandingkan. Tepatnya 
pada Pekan Paralimpik Nasional 
(Peparnas) XVI di Papua tahun 2022. 
Bahkan dua atlet yang mengikuti 
Kejurkab NPCI Kukar kali ini, turut 
serta dalam kejuaraan tersebut.

“Untuk mengukur kekuatan atlet 
di Kukar, bahkan salah satu atlet 

akan mewakili Kaltim di Liga Pelajar 
NPCI di Palembang,” ujar Juri Kejur-
kab Cabor Boccia, Muhammad Adi 
Saputra, Jumat (21/7/2023).

Lebih lanjut, 10 atlet yang berpar-
tisipasi, berasal dari 4 kecamatan 
di Kukar. Yakni Kecamatan Teng-
garong sebagai tuan rumah, Muara 
Badak, Samboja, dan Kota Bangun. 
Didapati 4 juara dalam Kejurkab 
NPCI Kukar 2023. Yakni Sigit dari 
Muara Badak, Airin Nisa dari Teng-
garong, Linda dari Samboja dan Nik-
mah dari Kota Bangun. (afi)

RAfi’i/MeDiA KALTiM

laga Final cabor boccia di Kejurkab npci Kukar 2023. 

Diikuti 10 Atlet, Cabor Boccia Ramaikan Kejurkab NPCI Kukar 2023
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sangatta - Ajang produk 
ekonomi dan UMKM oleh anak-anak 
muda yakni Lokal Market Sangatta 
(LMS) kembali digelar. Ajang tahu-
nan ini mengambil tema “Produk 
Lokal Eksis, Ekonomi Kutim Ban-
gkit” yang dipusatkan di area alun-
alun Helipad Bukit Pelangi, Kamis 
(20/7/2023). LMS digelar selama 
tiga hari dan akan berakhir pada 
Sabtu (22/7/2023). 

LMS langsung dibuka oleh Wabup 
Kasmidi Bulang didampingi Pem-
bina LMS Asti Mazar dan jajaran 
Forkopimda yang hadir. Ditandai 
dengan pemukulan stik ke drum 
secara simbolis tanda dimulainya 
kegiatan LMS dimulai. 

Sebelumnya, dalam laporannya 
Ketua Panitia LMS Randi Jayana 
mengatakan jika ada 80 tenan atau 
stan di bidang jasa makanan dan 
minuman, komunitas dan banyak 
usaha kecil anak muda yang sebe-

narnya semua belum ditampung. 
“Ke depan LMS setiap tahun ada 

dimulai sejak 2019 di Town Hall 
terus disupport oleh pemerintah 
hingga sebesar ini sampai tahun 
2023,” urainya. 

Kemudian, nanti ada ditujukan 
digelar di Kecamatan Sangatta 
Selatan juga sebagai masukan ke 
daerah. “Sangatta Selatan bisa di-
siapkan tempat jadi nanti kita bisa 
berkolaborasi. Jadi tujuan kita di 
LMS ini bagaimana membangun 
usaha dengan mesupport belanja 
produk lokal,” tegasnya. 

Sementara itu, Wabup Kutim 
Kasmidi Bulang mengatakan jika 
LSM awalnya digagas dari obrolan 
dari para pelaku kedai kopi dengan 
memberikan kesempatan pemula 
dalam usaha apapun terutama anak 
muda lokal dari Kutim.

“Nanti ke depan bersaing ke tinggi 
lagi lewat provinsi dan internasion-

al. Kita tidak membatasi, intinya 
menghasilkan perputaran uang,” 
urainya. 

Ia menegaskan untuk LMS bisa 
menjadi barometer industri produk 
anak muda di Kutim sesuai dengan 
tema yang diangkat “Produk Lokal 
Eksis, Ekonomi Kutim Bangkit”.

“Kita harapkan event ini terus 
eksis dan menjadi ajang kreativi-
tas anak muda Kutim membantu 
meningkatkan perputaran ekonomi,” 
terangnya. 

Untuk lebih memeriahkan pem-
bukaan LMS, panitia turut meng-
hadirkan artis ibu kota Ali Taher 
untuk menghibur penonton LSM. 
Dalam kesempatan itu, Aldi memb-
awakan lagu-lagu cover milik Cold-
play berjudul Yellow dan Fix You 
dan beberapa lagu ciptaannya yang 
mengundang decak tawa.(rkt1)

LMS Ajang Produk Kutim Bangkit, Aldi Taher 
Hibur Penonton dengan Lagu Coldplay
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paser - Para Pejabat Utama Ke-
polisian Resort (Polres) Paser kem-
bali dilakukan rotasi. Proses rotasi 
itu dilakukan dengan serah terima 
jabatan (Sertijab) yang dipimpin Ka-
polres Paser, AKBP Kade Budiyarta, 
di Halaman Polres Paser, Jumat 
(21/7/2023).

Kapolres Paser mengungkapkan, 
mutasi jabatan merupakan suatu 
hal yang biasa sebagai penyegaran 
bagi organisasi Polri dan pejabat 
yang di mutasi. “Pejabat yang ada 
di dalam organisasi selalu berganti, 
tapi organisasi harus tetap berjalan 
siapapun pejabatnya,” kata Kade.

Ia menyampaikan terima kasihnya 
kepada pejabat yang akan mening-
galkan Polres Paser, atas dedikasi 
dan kerjasama yang dilakukan sela-
ma bertugas di Polres Paser. “Teri-
ma kasih atas segala yang diberikan 
untuk Polres Paser dan masyarakat 
Paser,” ujarnya.

Sementara bagi pejabat yang 
baru, Budi meminta untuk segera 
menyesuaikan dalam pelaksanaan 
tugas ke depannya. Serta memberi 
pelayanan terbaik kepada mas-
yarakat, dalam menjaga keamanan 
dan ketertiban di wilayah hukum 
Polres Paser.

“Semoga amanah dan segera bisa 
beradaptasi guna mendukung dan 
menjalankan berbagai program di 
Polres Paser,” ucapnya.

Adapun serah terima jabatan di 
lingkup Polres Paser di antaranya, 
Kompol Ridho Doly Kristian sebel-
umnya menjabat sebagai Wakapol-
res Paser digantikan oleh Kompol 
Donny Dwija Romansa.

Kasat Reskrim yang sebelumnya 
dijabat AKP Gandha Syah Hidayat 
digantikan IPTU Helmi Septi Sapu-
tro. Kapolsek Batu Sopang yang se-
belumnya dijabat IPTU Romi Wahy-
udi digantikan IPTU Harwanto. (bs)

sertijab di halaman polres paser

Pejabat Utama Polres Paser Berganti
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paser - Dinas Pemuda, Olah-
raga dan Pariwisata (Disporapar) 
Kabupaten Paser membidik kaum 
pelajar dan mahasiswa sebagai 
kelompok yang melek teknologi 
dan informasi untuk mempro-
mosikan objek wisata.

Target itu dilakukan, pasca Disp-
orapar Kabupaten Paser menggelar 
pelatihan fotografi dan desain grafis 
yang belum lama ini digelar kepada 
anak muda di Kabupaten Paser. Hal 
itu merupakan bagian dari solusi 
agar promosi pariwisata di Kabu-
paten Paser tersiar luas.

Kepala Disporapar Kabupaten 
Paser, Muhsin Palinrungi menga-
takan, bahwa pemerintah mencoba 
memfasilitasi pelajar dan maha-
siswa dengan menggelar pening-
katan kapasitas desain grafis.

“fotografi salah satu sub sektor 
ekonomi kreatif, oleh karena itu kita 

laksanakan pelatihan peningkatan 
kapasitas para pemuda yang dalam 
hal ini dari kalangan pelajar dan 
mahasiswa,” kata Muhsin.

Program tersebut baru pertama 
kali dijalankan, dikuti 28 peserta dari 
kalangan pelajar dan mahasiswa. 
Bermodalkan dari wawasan yang 
dimiliki, peserta kemudian mempre-
sentasikan desain objek pariwisata 
yang ada di Kabupaten Paser.

Tujuan ini bersifat membantu 
pemerintah daerah dalam mengek-
spresikan atau mempromosikan 
sektor wisata melalui media sosial.

“Mereka juga diarahkan untuk 
mempromosikan melalui mas-
ing-masing akun yang dimiliki, 
kemudian tindak lanjutnya bakal 
dibentuk komunitas, sebagai media 
diskusi antar anggota yang menjadi 
wadah untuk menambah pengeta-
huan dan ajang promosi,” ujarnya.

Tindaklanjutnya, setelah pelati-
han yang dilangsungkan selama 
dua hari itu, ada dua peserta ter-
baik yang ditunjuk untuk mempre-
sentasikan desain grafis di Kota 
Bandung.

“Kami berkerjasama dengan Ex-
otic Kaltim sebagai narasumber, 
tindak lanjutnya nanti memilih 4 
peserta terbaik untuk dibawa ke 
bandung untuk melihat bagaimana 
mereka mempromosikan kawasan 
wisata dengan menggunakan me-
dia sosial,” pungkasnya.

Sekedar informasi, terdapat 11 
Wisata unggulan di Kabuaten Paser, 
diantaranya museum sadurengas, 
doyam turu, tahura lati petangis, 
kemilau laut pondong, doyam seri-
am, danum layong, goa losan, liang 
mangku langit, goa tengkorak, goa 
loyang, gunung embun. (bs)

gunung embun, salah satu objek wisata di Kabupaten paser.

Peran Pelajar dan Mahasiswa                          
Bantu Promosi Pariwisata di Paser
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saMarinda – Lobby Hotel Aston 
Samarinda terlihat berbeda. Bertajuk 
“WEEKEND UMKM,” beragam produk 
dan layanan hasil karya lokal ditampil-
kan. Seperti namanya, bekerjasama 
dengan Perempuan Gekraf Indone-
sia, pameran yang mendukung Usaha 
Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) 
ini berlangsung setiap Jumat-Minggu 
sepanjang Juli 2023.

Menurut Marketing Communica-
tion Manager Aston Samarinda, Tiara 
Bulan, tujuan acara ini adalah upaya 
mendukung dan mempromosikan 
pertumbuhan UMKM di Samarin-
da. Sekaligus memberikan platform 
unggul untuk memperkenalkan pro-
duk-produk berkualitas mereka ke-
pada masyarakat serta para tamu 
Aston Samarinda. “Selain itu, tentu 
saja, meningkatkan visibilitas usaha 
mereka di pasar lokal,” katanya.

Ditambahkannya, manajemen 

Aston Samarinda percaya bahwa 
UMKM merupakan tulang punggung 
ekonomi lokal dan memiliki potensi 
besar untuk terus berkembang. 

Momen berharganya adalah kes-
empatan untuk menikmati dan ber-
transaksi produknya, serta pelaku 
UMKM dapat berinteraksi langsung 
dengan calon pelanggan, memban-
gun jejaring bisnis, dan memperke-
nalkan produk usaha mereka ke-
pada tamu hotel yang datang dari 
berbagai daerah di tanah air.

“Kami percaya bahwa perem-
puan Kaltim memiliki peran sentral 
dalam memajukan ekonomi lokal. 
Kami berkomitmen menjadi fasili-
tator bagi para pengusaha wanita 
berbakat dalam memperkenalkan 
produk mereka kepada pasar yang 
lebih luas,” paparnya.

Tiara juga berharap terus mem-
berikan dorongan bagi para pengu-

saha lokal untuk terus berkarya dan 
tumbuh bersama komunitas bisnis 
yang kuat.

Pameran ini juga akan mendukung 
tujuan pembangunan berkelanjutan 
dengan memberdayakan UMKM 
dan mendukung ekonomi lokal yang 
berkelanjutan. Semakin banyak 
dukungan yang diberikan kepada 
UMKM, semakin besar pula dampak 
positif yang dapat dihasilkan dalam 
menciptakan lapangan kerja, mening-
katkan pendapatan masyarakat, dan 
meningkatkan kualitas hidup.

“Kami mengundang seluruh 
masyarakat Samarinda dan seki-
tarnya untuk bergabung dalam 
acara WEEKEND UMKM di Hotel 
Aston Samarinda. Mari bersama 
mendukung dan memberdayakan 
pengusaha dan produk lokal agar 
semakin berkembang dan dikenal 
banyak orang,” tutup Tiara. (rs1)

Kegiatan weekend uMKM di lobby Hotel aston samarinda.

Weekend Asyik di Aston Samarinda 
Sekaligus Dukung Perkembangan UMKM
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saMarinda - Polresta Samarinda telah mengungkap 
dua kasus tindak pidana perdagangan orang (TPPO) 
selama bulan Juli 2023. Dalam kasus ini sedikitnya 
polisi telah mengamankan dua mucikari di tempat 
yang berbeda. 

Awalnya, polisi lebih dulu menangkap seorang wanita 
berinisial FA (25) di sebuah penginapan di Jalan HAMM 
Rifaddin, Kecamatan Samarinda Seberang pada Rabu 
(5/7/2023) lalu. Penangkapan itu bermula dari adanya 
laporan jika di penginapan tersebut kerap digunakan 
sebagai tempat praktek esek-esek.

Menerima informasi itu polisi langsung melakukan 
penyelidikan dan observasi di lokasi tersebut. Dan 
benar saja, sesampainya di sana polisi mendapati FA. 
Bisnis haram itu dijalankan FA di sebuah kamar pengi-
napan bernomor 203.

“Kami juga mengamankan pasangan di dalam kamar 
penginapan yang bukan suami istri. Pasalnya, saat 
ditanya ternyata mereka kencan dengan sistem bayar,” 
ucap Kapolresta Samarinda, Kombes Pol Ary Fadli saat 
merilis kasus ungkapan TPPO di Halaman Polresta 
Samarinda, Kamis (20/7/2023). 

Untuk menjual anak buahnya, FA menggunakan 
aplikasi MiChat. Sedangkan jika telah berlangganan, 
FA menjual anak buahnya melalui aplikasi WhatsApp. 

Dari hasil interogasi, FA mengaku tak hanya menawar-
kan jasa perempuan saja, melainkan sesekali ia juga turut 
melayani laki-laki hidung belang. “Ini sudah dijalani pelaku 
selama satu tahun belakangan,” ungkapnya. 

Untuk satu kali kencan dengan anak buahnya, FA 
menetapkan tarif sebesar Rp 800 ribu hingga Rp 1 juta.  
“Dari kasus ini kami amankan barang bukti, uang tunai 
Rp 1,4 juta, tiga buah telepon genggam, dan sebuah 
nota hotel,” jelas Kombes Pol Ary Fadli. 

Atas perbuatannya pelaku dijerat dengan pasal Tin-
dak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) Pasal 2 ayat 1 
UU RI No.21 tahun 2007.

Untuk kasus kedua, polisi mengungkap kasus TPPO 
di sebuah guest house di Jalan HAMM Rifaddin, pada 
Minggu (16/7/2023) sekitar pukul 04.30 wita. Modusn-
ya relatif sama dengan kasus pertama. Melalui aplika-
si Michat. Petugas melakukan penyamaran, dengan 
melakukan komunikasi dengan sebuah akun. 

Dari komunikasi itu, polisi yang menyamar kemudian 
membuat janji kencan dengan pelaku dan bertemu di 
penginapan. Tarif yang disepakati sebesar Rp700 ribu 
untuk sekali kencan. 

Tak berselang lama, seorang remaja tiba di lokasi yang 
telah ditentukan. Diketahui remaja tadi sebagai saksi 
korban. Pasalnya bukan si perempuan tersebut yang 
melakukan komunikasi. Melainkan para muncikari. 
Korban meminta uang yang disepakati oleh petugas 
saat transaksi melalui aplikasi. 

“Saat itu anggota yang menyamar, langsung men-
gamankan saksi korban dan meminta para muncikari 
untuk datang ke TKP, yang ternyata para pelaku 

(muncikari) itu sedang menunggu di dalam mobil Toy-
ota Calya bernopol DA 1065 LN warna ceklat,” sebut 
Kombes Pol Ary. 

Dalam kasus ini polisi menangkap tiga pelaku. Ke-
tiganya berinisial MM (33), SL (25) dan MR (25). Se-
lanjutnya, ketiganya langsung digelandang ke Polsek 
Samarinda Seberang guna proses lebih lanjut. Ber-
dasarkan hasil interogasi, para pelaku membawa saksi 
korban yang masih di bawah umur dari Kabupaten 
Tanah Bumbu, Kalsel, pada Rabu (12/7/2023), dengan 
menggunakan mobil rental tersebut.

Tiba pada Kamis (13/7/2023), tujuan mereka me-
mang hendak menawarkan saksi korban tersebut ke-
pada pria-pria hidung belang, dengan menggunakan 
aplikasi michat. “Jadi, korban ini masih di bawah umur, 
usianya 16 tahun,” sebutnya. 

Sistemnya, para mucikari ini yang mencarikan pria 
hidung belang untuk berkencan dengan anak di bawah 
umur itu. Mereka akan membagi hasil mulai Rp 50-100 
ribu untuk sekali kencan.

“Tergantung dia pasarkan berapa, misalnya sekali 
kencan itu Rp350 ribu, muncikari dapat Rp50 ribu. Dan 
memang ketiganya ini dengan saksi korban memang 
sudah saling kenal dan daerahnya, makanya dibawah 
ke Samarinda,” imbuhnya.

Rencananya para pelaku akan kembali ke Kalsel pada 
Senin (17/7/2203). Namun lantaran aksi mereka, keti-
ganya harus menjalankan hukuman atas perbuatannya 
itu. “Untuk barang bukti yang diamankan yakni mobil 
rental, dan dua unit handhone serta uang tunai Rp1,6 
juta,” tutupnya.

Atas perbuatannya pelaku dijerat dengan Pasal 2 
Ayat 1 UU RI Nomor 21 Tahun 2007 tentang Tindak 
Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan ancaman 
maksimal 15 tahun penjara.

Yang mana UU tersebut sudah diubah dengan UU 
RI Nomor 17 Tahun 2016. Kemudian dipasangkan ter-
kait dengan Perlindungan Anak, karena korban masih 
dibawah umur yakni UU RI Nomor 23 Tahun 2002 ten-
tang perlindungan anak yang ancaman hukumannya 
15 tahun penjara. (vic)

Kombes pol ary Fadli saat merilis kasus ungkapan tppo, Kamis 
(20/7/2023).

Polresta Samarinda Ungkap 2 Kasus TPPO, 
Salah Satunya Libatkan Anak di Bawah Umur 
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saMarinda – Suasana santai 
tercipta saat partnership trip Media 
Kaltim Group ke Swiss-Belhotel Bor-
neo Samarinda, Jumat (21/7/2023) 
pagi. Kunjungan ini bertujuan un-
tuk menjalin silaturahim dan lebih 
mendekatkan diri pada mitra kerja.

Obrolan pembuka dari Media 
Kaltim yang diwakili Founder 
Agus Susanto dan Manager Area 
Samarinda, Adhi Abdhian dengan 
Director of Sales Irin Meiriza, dan 
Marketing Communication Natalia, 
membahas bagaimana pola pro-
mo Swiss-Belhotel mengutamakan 
platform digital dan media sosial.

“Sekarang promo yang efektif 
sudah menggunakan pola digital 
yang praktis dan cepat diakses oleh 
smartphone. Meski memiliki akun 
medsos sendiri, peran media masih 
tetap penting menjadi mitra penyeb-
aran informasi & promo hotel,” ucap 
Irin Meiriza.

Agus Susanto menanggapi, pola 
digital adalah pola utama eksis-

tensi Media Kaltim. Diperkuat oleh 
e-paper digital dan e-paper mobile, 
Media Kaltim menjadi pionir dalam 
memanfaatkan teknologi itu. Apala-
gi, tak biaya dalam mengaksesnya.

“E-paper kami gratis. Dishare rutin 
setiap hari. Materinya update se-
Kaltim. Perwajahannya terdesain 
nyaman untuk dibaca. Untuk pen-
empatan iklan pun sangat cukup 
untuk sisi view-nya,” ucap Agus.

Bahkan untuk mengefektifkan 
kepentingan klien, akses news di 
website Media Kaltim, bisa terkoneksi 
langsung pada hotline WA bisnis mau-
pun website korporasi (microsite). 

“Kami peduli bahwa memasang 
iklan di Media Kaltim bukan semata 
poster atau nempel flyer saja. Tetapi 
harus ada unsur efektivitas jualan di 
dalamnya. Itulah yang menjadi kon-
sentrasi kami saat ini,” paparnya.

Bahkan dalam waktu dekat, Me-
dia Kaltim akan diperkuat divisi mul-
timedia yang sangat konsen pada 
produk motion digital. Mulai iklan 

video, clip news, talkshow atau pod-
cast dan produk multimedia lainn-
ya. Point inipun  juga disambut baik 
oleh Swiss-belhotel. 

“Selain pola konten medsos. Kami 
juga sering menggunakan platform 
iklan video untuk promo dan sosial-
isasi program. Seperti saat re-opening 
pasca pandemi covid beberapa wak-
tu lalu yang produknya digarap oleh 
teman-teman media,” Kata Natalia.

Pembahasan menarik lainnya, 
adalah celah kerjasama yang me-
mungkinkan klien dan mitra poten-
sial Media Kaltim bisa mendapat 
keuntungan pada grup Swiss-bel-
hotel lewat pola member.

“Ini yang sedang menjadi target 
terdekat Media Kaltim grup. Men-
gapresiasi pembaca setia dan uta-
ma, sekaligus membuka kerjasama 
win-win solution pada mitra kor-
porasi seperti Swiss-Belhotel. Se-
moga bisa terjalin kerjasama untuk 
meningkatkan profit dan nilai jual 
keduanya,” tutup Agus. (rs1)

ISTIMEWA

director of sales irin Meiriza (paling kanan), dan Marketing communication natalia (paling kiri) saat menerima partnership 
trip managemen Media Kaltim ke mitra korporasi. 

Bahas Promo Digital, Berujung Potensi Kerjasama 
dengan Swiss-Belhotel Borneo Samarinda
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saMarinda – Manajemen Media 
Kaltim Group kembali melakukan 
partnership trip, yang kali ini men-
gunjungi Mercure Ibis Hotel Sama-
rinda. Kedatangan tim Media Kaltim 
Group yang wakili Founder Agus Su-
santo dan Manager Area Samarinda, 
Adhi Abdhian ini disambut Langsung 
General Manager Mercure Ibis Hotel 
Samarinda, Riganda Togatorop yang 
didampingi Tety selaku Marketing & 
Communication Manager Mercure, 

Menariknya, lagi-lagi Media 
Kaltim Group mendapatkan kejutan 
istimewa dari manajemen Mercure 
Ibis Hotel Samarinda. Sebelumnya, 
pihak Mercure Ibis Hotel Samarinda 
telah di ajang pameran Kaltim Fest 
2023 dengan membawa kue ulang 
tahun dan merchandise untuk mera-
maikan sesi games. Namun, kali ini 
turut memberikan Member Khusus. 

“Ini member khusus yang mem-
berikan diskon dan penawaran 
menarik yang berlaku untuk semua 
grup Accor se-Indonesia,” ucapnya.

Riganda yang baru sebulanan 
ini menjadi GM Mercure, ternyata 
pribadi yang menarik dan ramah. 
Cukup humoris untuk ukuran orang 
Medan yang dikenal tegas. Obrolan 
dengannya, mengalir lancar. Bah-
kan ia memandu langsung tour ke 
Skyhouse, resto dan bar esklusif 
yang terletak dilantai 17 & 18.

Skyhouse diketahui menjadi salah 
satu destinasi kuliner dan hangout 
eksklusif  pilihan dengan view ter-
baik di kota Samarinda.

“Langsung menghadap Mahakam 
dan view hampir seluruh sudut kota. 
Bisa untuk acara formal, non formal 
acara keluarga dan dibooking se-
cara esklusif,” tambahnya. 

Riganda juga mengapresiasi 
bagaimana Media Kaltim meski ma-
sih berusi 3 tahun, sudah menjelma 
menjadi media yang konsen, real 
time dan reguler dalam penyajian 
berita baik versi website news, e-pa-
per digital maupun mobile e-paper. 

“Tidak gampang secara reguler 

menyajikan pola platform digital. 
Butuh keseriusan man power pro-
fesional,” ucapnya. 

Mercure tergolong sangat pedu-
li akan dukungan dan kemitraan 
dengan media. Peran media, kata 
dia, sangat penting mendukung dan 
menyebarluaskan program hotel.

“Kami juga bisa melihat bagaima-
na media terkelola dengan baik dan 
menghasilkan kemasan berita yang 
juga baik. Selama ini Media Kaltim 
menurut kami, terkemas dengan 
baik dari sisi materi, editing dan 
perwajahannya,” timpal Tety.

Ia pun tak menutup kemungkinan 
dengan pola yang pas dan dengan 
perhitungan saling menguntung-
kan, kerjasama antara keduanya 
bisa terjalin.

“Kami welcome dengan semua 
media. Kerjasama yang kami jalin 
saat ini semuanya berdasarkan 
tingkat kebutuhan dan bagaima-
na sisi bergaining dan keunggulan 
media itu sendiri,” tambahnya. (rs1)

ISTIMEWA

gM Mercure riganda togatorop (paling kiri) dan Marcom Manager tety (paling kanan) saat mengajak Media Kaltim tour ke skyHouse. 

Lagi, Media Kaltim Dapat Kejutan Member 
Khusus dari Mercure Ibis Hotel Samarinda 
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jaKarta - Guna memperkuat 
kemitraan yang kuat antara satu-
an pendidikan vokasi dan industri, 
Kementerian Pendidikan, Kebu-
dayaan, Riset, dan Teknologi (Ke-
mendikbudristek) melalui Direk-
torat Jenderal Pendidikan Vokasi 
menggandeng Erajaya Group untuk 
berkolaborasi memperkuat sektor 
industri ritel bersama 49 satuan 
pendidikan vokasi yang tersebar di 
14 provinsi di seluruh Indonesia, 
salah satunya SMK Negeri 3 Balik-
papan, Kalimantan Timur. 

Penandatanganan Perjanjian Ker-
ja Sama (PKS)  Erajaya Group den-
gan 49 satuan pendidikan vokasi 
disaksikan oleh Direktur Jenderal 
Pendidikan Vokasi, Kiki Yulianti; Plt. 
Direktur Mitras DUDI yang diwakili 
oleh Koordinator Bidang Kemitraan, 
Yoggi Herdani; Direktur SMK, Ward-
ani Sugiyanto; dan Chief Human 
Capital, Legal dan CSR PT Erajaya 
Swasembada Tbk, Jimmy Perangin 
Angin. 

Direktur Jenderal Pendidikan Vo-
kasi, Kiki Yuliati mengungkapkan, 
kemitraan yang kuat antara satuan 
pendidikan vokasi dan industri ritel 
berdampak pada pengembangan 
program pendidikan vokasi yang 
relevan dan responsif terhadap ke-
butuhan industri.  

“Kolaborasi ini akan memberikan 
berbagai manfaat bagi semua pi-
hak yang terlibat. Para siswa akan 
mendapatkan akses ke pengala-
man praktis, pelatihan keterampi-
lan langsung dari para profesion-
al industri, dan pemahaman yang 
mendalam tentang industri ritel. 
Sementara bagi industri ritel, ko-
laborasi dengan satuan pendidikan 
vokasi akan membuka pintu untuk 
merekrut bakat-bakat muda yang 
telah mendapatkan persiapan se-
suai dengan kebutuhan industri,” 
ucap Kiki, di Auditorium Gedung D 
Kemendikbudristek, Jakarta pada 
Jumat (21/7/2023) 

Kerja sama Erajaya Group dan 49 
satuan pendidikan vokasi ini akan 
berlangsung selama tiga tahun 
ke depan dengan lingkup meliputi 

penyelarasan kurikulum, peningka-
tan kompetensi SDM vokasi, penye-
diaan guru/dosen tamu, pengem-
bangan dan pemanfaatan sarana 
dan prasarana, sertifikasi kompe-
tensi, praktik kerja lapangan dan 
magang, rekrutmen lulusan, serta 
penelitian terapan (applied joint 
research). Paket kerja sama yang 
lengkap ini, imbuh Kiki, menjadi 
upaya nyata untuk menyelaraskan 
pendidikan vokasi dengan kebutu-
han Dunia Usaha dan Dunia Indus-
tri (DUDI) sekaligus meningkatkan 
daya saing lulusan vokasi.

“Saya ucapkan terima kasih ke-
pada Erajaya Group karena sudah 
menjadi bagian dalam mengem-
bangkan pendidikan vokasi di In-
donesia. Saya yakin ikhtiar kita ber-
sama untuk memajukan Indonesia 
melalui pendidikan vokasi bisa ter-
wujud,” tegasnya.

Pada kesempatan tersebut, Chief 
Human Capital, Legal, dan CSR Era-
jaya, Jimmy Perangin Angin men-
gatakan, penandatanganan kerja 
sama ini merupakan realisasi atas 
komitmen Erajaya Group untuk 
mendorong peningkatan kompeten-
si yang merata bagi satuan pendi-
dikan vokasi dari berbagai daerah di 
Indonesia. Adapun jurusan-jurusan 
SMK dan PTV yang bermitra adalah 
bisnis manajemen, tata boga, dan 
farmasi yang sesuai dengan sektor 
bisnis Erajaya Group.

“Kami sangat antusias dengan 

sinergi yang akan terjalin dengan 
45 SMK dan 4 PTV, serta kami harap 
bisa mendorong lahirnya lulusan 
vokasi yang berpotensi dan dapat 
berkontribusi positif pada bidang 
industri ritel. Langkah ke depan, 
kami akan menjalankan rangkaian 
program dengan satuan pendidikan 
vokasi secara optimal dan berkelan-
jutan dari segi kurikulum, praktik 
kerja lapangan, hingga kesempa-
tan lulusan pendidikan vokasi untuk 
berkarir di unit bisnis Erajaya,” tutur 
Jimmy.

Jimmy menambahkan, penan-
datanganan PKS ini merupakan 
kelanjutan dan respons dari satu-
an pendidikan vokasi atas program 
edukasi “Vokasinesia Seri Industri” 
yang dilaksanakan pada bulan Mei 
2023 lalu bersama Direktorat Ke-
mitraan dan Penyelarasan Dunia 
Usaha dan Dunia Industri (Dit. Mi-
tras DUDI). 

Pada kegiatan tersebut, Erajaya 
Group juga menggaungkan Erajaya 
Gadget Movement, yaitu aktivitas 
pengumpulan gadget yang tidak 
didistribusikan ataupun tidak digu-
nakan lagi oleh publik yang kemudi-
an diberikan treatment secara khu-
sus untuk selanjutnya dihibahkan 
dan didistribusikan kepada siswa di 
satuan pendidikan vokasi di Indone-
sia. Tujuan dari gerakan ini adalah 
bertujuan untuk meningkatkan pen-
didikan vokasi yang inklusif terha-
dap teknologi gadget. (cha)

FOTO : NICHA / MEDIA KALTIM

49 Satuan Pendidikan Vokasi Jalin Kemitraan dengan 
Erajaya Group, Salah satunya SMKN 3 Balikpapan 
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